

Plüderhausen, 09. November 2017

## „Fußballspielen für den guten Zweck“ BAHMÜLLER Azubis spenden für BürgerStiftung!

Einer langjährigen Tradition folgend richteten die BAHMÜLLER Auszubildenden auch im Juli diesen Jahres wieder ein Fußballturnier auf den Sandbühl Sportplatz in Plüderhausen aus. Es ist Tradition, dass im Rahmen des Fußballturniers die Teilnehmer, Helfer und Zuschauer durch die Auszubildenden der Firma BAHMÜLLER bewirtet werden. Im Rahmen der Veranstaltung baten die Auszubildenden um eine Spende für einen gemeinnützigen Zweck und brachten dabei stolze 1.000,00 EUR Spendensumme zusammen. Durch die Auszubildenden wurde beschlossen, den Betrag der BürgerStiftung Plüderhausen zu spenden.

Die BürgerStiftung Plüderhausen ist eine auf gemeinsame Initiative der Volksbank Stuttgart eG und der Gemeinde Plüderhausen ins Leben gerufene Gemeinschaftseinrichtung "von Bürgern für Bürger". Ziel der Stiftung ist es Gutes zu tun für Gemeinde & Mensch und damit für Plüderhausen und seine Bürger. Zentrales Thema der BürgerStiftung ist Örtlichkeit. Bürger helfen Bürgern und sorgen für eine Verbesserung des gesellschaftlichen Miteinanders vor Ort. Mit den Spenden wurden bereits 2 eigene Förderprojekte initiiert und zahlreiche weitere gesellschaftliche Vorhaben in der Gemeinde Plüderhausen gefördert.

Nach einer kurzen Begrüßung überreichte Geschäftsführer Michael Holtmann einen Scheck über 1.000,00 EUR für die BürgerStiftung Plüderhausen im Namen der Auszubildenden an Andreas Schaffer (Bürgermeister Plüderhausen und Gründungmitglied der BürgerStiftung). Herr Schaffer bedankte sich bei den BAHMÜLLER Auszubildenden und dem Ausbildungsleiter Martin Schoenwitz für Ihr Engagement, für die Verbundenheit zu Plüderhausen und die damit gezeigte Bereitschaft an einer guten Entwicklung der Gemeinde mitzuwirken.

